

La Escuela de Hostelería reabre sus puertas con seguridad tras el parón

El Consistorio de Santa Marta ha adaptado las instalaciones y establecido los protocolos necesarios para alumnos y profesores para iniciar la oferta formativa a finales de septiembre

EÑE | SANTA MARTA

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha sido el primero de los centros educativos del municipio en abrir sus puertas para acondicionar las instalaciones y redistribuir los espacios en los que garantizar las medidas higiénico-sanitarias tanto de los profesores como de los nuevos alumnos que volverán a recibir formación en el ámbito de la hostelería y la gastronomía a lo largo del próximo curso.

La escuela retomará el inicio de su oferta formativa con grupos reducidos a finales del mes de septiembre con un nuevo curso de 'Operaciones Básicas de Cocina', incluido dentro de la Formación para el Empleo que se ofrece de forma gratuita para los trabajadores ocupados, por lo que inicialmente quince trabajadores con un contrato laboral serán los que puedan optar a esta formación.

Los interesados ya pueden formalizar su matrícula para este curso, que tendrá una duración de 350 horas, se prolongará hasta febrero y se impartirá de lunes a jueves por las tardes, en horario de 19:00 a 23:00 horas. Esta actividad formativa está gestionada y financiada por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León, dependiente de la Consejería de Empleo, y a ella se sumarán el resto de cursos y



Curso de Cocina en las instalaciones de la Escuela de Hostelería. | EÑE

Una quincena de trabajadores podrán participar en el nuevo curso de 'Operaciones Básicas de Cocina'

programas formativos propios y organizados por el Ayuntamiento de la localidad, que pretende seguir impartiendo para recuperar el ritmo y la normalidad tras la crisis sanitaria.

Una enseñanza en la que destaca de forma especial la formación práctica, que se tiene que realizar de forma presencial, de ahí que se hayan tenido que reforzar los protocolos de seguridad más de lo que se mantenían

LOS DATOS

Grupos reducidos

La formación del nuevo curso en la Escuela Municipal de Hostelería se llevará a cabo en unas instalaciones adaptadas a las nuevas medidas de seguridad exigidas por la crisis del coronavirus y con grupos reducidos para facilitar la formación y el mantenimiento de las distancias entre los alumnos en las distintas dependencias del centro.

Enseñanza telemática

La vuelta a la actividad tras el parón de estos meses ha hecho que también se haya tenido que modificar el sistema de enseñanza y la forma de impartir las clases, con lo que la mayoría pasará a ser con formación telemática y on line.

Los campamentos de verano de Santa Marta concluyen con la participación de casi 400 niños

EÑE | SANTA MARTA

La edición de este año de los campamentos de verano de Santa Marta de Tormes concluyeron ayer "con un gran éxito de participación", como asegura la concejala del área de Infancia, Esther Casado, ya que han sido casi 400 niños los que han optado este verano por disfrutar de alguna de las tres ofertas propuestas desde el Consistorio.

En este sentido, la edil del área, afirma: "Es un magnífico dato, puesto que este año era especial debido a las medidas de seguridad que tuvimos que poner en marcha para poder llevarlos a cabo". Así, insiste, se realizó la desinfección previa de las instalaciones, se establecieron protocolos de desinfección para el desarrollo de los talleres, se reforzó con cartelera los mensajes recordando los comportamientos y distancia de seguridad y medidas de higiene y además, sólo han permitido el acceso a los usuarios de la actividad y los profesionales que trabajen en los campamentos. Para ello, "hemos contado con un equipo técnico con formación específica en medidas de seguridad e higiene, habilitamos espacios separados para grupos, bien ventilados, con aforos limitados y promoviendo actividades en espacios abiertos seguros para evitar situaciones de riesgo y no hemos tenido que lamentar ningún contagio durante estos dos meses".

MEDIDAS ANTI-COVID19

CIUDAD SANTAMARTA DE TORMES ... a tu medida

Artes Escénicas... a tu medida

Porque TU SEGURIDAD es lo primero

#CulturaSegura

VOLATIRI TORMES III FIESTA INTERNACIONAL DE SALTIMBANQUIS, VOLATINEROS Y GENIOS SIN BOTELLA

DESDE EL 29 AGOSTO HASTA EL 5 DE SEPTIEMBRE DE 2020

Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, Diputación de Salamanca, Junta de Castilla y León